



※令和3年11月撮影



青少年指導員とは

“地域の子どもは地域で育てる”を合言葉に地域と学校をつなぐ橋渡しの役割を担い、子どもたちの成長を支えるために情報を共有し地域に根ざした活動をしています。

そして今、コロナ禍で縮小した活動を再開し、地域力向上のために取り組んでいます。

活動内容

放課後子ども教室 地域ふれあい活動

新人研修 **自転車スキルコンテスト**

花いっぱい運動 柏原シティキャンパスマラソン

ライフチャレンジ・ザ・ウォーク **地域清掃活動**



「青少年かしわら」の発行にあたり

毎年3月にお届けしていましたが、コロナ禍の活動制限により7月縮小版での発行となりました。

“青指”の今を伝えています。踏み出す一歩はたとえ小さくても私たちは前を向いて明るい未来に進んで行きます。

「花いっぱい花植え運動」への思い

～子どもたちとともに～

“地域で守ろう、育てよう
未来を担う子どもたちを”
思いやりの心と愛情を花に託して
子どもたちへ送りましょう！



「コロナ明け、今一度初心に立ち返って」



柏原市青少年指導員協議会
会長 山本 理

平素は柏原市青少年指導員協議会の活動にご理解・ご協力を賜りありがとうございます。

発生以来2年を超え、コロナ禍は今もって継続中ですが、一方ワクチン接種の広がりや株変異による弱毒化もあって、少し落ち着きをみせてきたように思われます。

新年度が始まり、今後はより活発な活動が望まれる方向に向かうと思われませんが、焦ることなくまずは徐行運転から、今一度初心に立ち返って、地道な活動再開を目指したいと思えます。

私たち青少年指導員の強みを生かし、教員・PTA・協力団体の皆さまとの関係性を再構築し、さらなる強化を図ります。

子どもたちにとって二度とないこの一年が充実したものになるよう最善を尽くしたいと思えます。

フェスタや放課後子ども教室で子どもたちとふれあい、楽しい時間が過ごせる日常が一刻も早く取り戻せるよう、粘り強く活動を継続して参りますので、より一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

子どもたちの健やかな成長を願い、地域とともに

研修部会

指導員を対象に研修会、講習会を企画運営しています。
6月29日 新任指導員を対象に新人研修会を実施しました。
部長 乾 靖博



「新人研修会」のようす

研修（クラフト講習会）のようす



体レク部会

ミニ講習会を開催し様々なスキルの習得と親睦を図っています。今回は傘袋ロケット、キャタピラコロコロを学びました。引き続き取り組んでいきます。部長 山本 幸徳



「傘袋ロケット」のようす

「缶バッジ作り」のようす



広報部会

各種行事やイベントの取材をベースに“青少年かわら”を年1回発行しています。コロナ禍で全てが中止となる中メンバーが協力して今回の発行となりました。
部長 竹内 秀夫



「青少年かわら」発行について会議のようす



「花植え活動」のようす

「地域ふれあい清掃活動」のようす



令和4・5年度 柏原市青少年指導員

※校区会長・50音順

【柏原校区】

※松本 勇治 本田 真弓美
今水 栄一 元山 善一郎
岡田 利絵 森 啓晃
島野 友子 山下 徳久
中川 一人 渡邊 有紀
春名 扶美世

【柏原東校区】

※乾 満晴 竹内 秀夫
小笠原 照代 中 祥一
神部 隆之 平井 聡
黒崎 由希子 堀内 宣子
佐藤 清 山本 理
杉山 由香

【堅下校区】

※馬場口 善造 松尾 薫
金平 光司 水田 裕治
小西 康弘 三谷 新吾
住澤 幸博 山岸 千穂
巽 崇博 吉見 静香
林 真史

【玉手校区】

※曾根 等 二野 泰治
浅野 徹 益池 正房
居村 賢久 森本 智美
至田 顕裕
竹内 明子
寺田 素久

【国分校区】

※岡崎 基七 衣川 智江
明石 義人 坂田 圭史
乾 靖博 武田 充浩
井奥 登彦 長瀬 三千代
上田 芳之 西浦 英雄
宇上 一恵 松重 いずみ
柿澤 享 山田 尚登

【堅上校区】

※奥野 信行 森田 朝子
杉井 誠治 山本 英雄
住本 秀一 藪田 剛司
造道 康彦 横尾 明良
森井 静江 横尾 佳尚

【堅下南校区】

※石丸 泰子 中村 一夫
石橋 拓也 前田 慈之
稲葉 聖代 八木 祥一
大谷 寛 山口 健司
織部 芳一 山本 幸徳

【堅下北校区】

※山田 友理 中西 健
現王園 智子 中島 隆行
田中 孝治 長谷坂 博
谷口 進 藤野 めぐみ
土井 邦敏

【旭ヶ丘校区】

※松村 大輔 片山 美穂 橋口 絵美 福山 新佑
安達 竜也 小菅 早苗 長谷川 清一 古谷 悟
磯部 良太郎 土手下 忠範 福岡 雅子

青少年指導員 96名
(新人 14名)



柏原市の花「つつじ」